

## Pinar del Río presente en evento de escuelas pedagógicas

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 09 Junio 2023 00:02

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 355



Una delegación formada por cerca de una decena de alumnos de cuarto año de la carrera, representa a Pinar del Río en el Evento nacional de escuelas pedagógicas, que se celebra en el centro Eduardo García Delgado, en La Habana.

El encuentro, que comenzó este jueves y se extiende hasta el sábado, consiste en un concurso, en el que los jóvenes egresados demostrarán las habilidades profesionales pedagógicas, adquiridas durante los cuatro años de estudio, según explicó el profesor Jorge Alejandro González García, de la escuela Tania la Guerrillera.

Los jóvenes egresados realizan intercambios de experiencias,

## **Pinar del Río presente en evento de escuelas pedagógicas**

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 09 Junio 2023 00:02

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 355

---

socializan y amplían los conocimientos sobre el tema, y de esta manera se le da seguimiento a los graduados de las escuelas pedagógicas.

Los concursos se realizan en varias modalidades como el de clases, medios de enseñanzas, oralidad, ortografía, el de la asignatura de Matemáticas, y el de habilidades lingüísticas y artísticas.

Pinar del Río tendrá participación en todas las modalidades, y estará representado por alumnos de las escuelas pedagógicas Tania la Guerrillera y Rafael Ferro Macías, de Sandino.